

## 3 TONNES DE DÉTRITUS ÉVACUÉS DES PLAGES

# LA VILLE FAIT PROPRE



Les cantonniers à pied ramassent les nombreux mégots et cannettes restés au sol.

**8h du matin sur les plages de Nice.** Les premiers baigneurs et touristes étendent leurs serviettes en toute confiance sur les galets. Au moment de se jeter à l'eau, personne n' imagine le ballet qui vient de se dérouler quelques instants auparavant sur la plage. En effet, chaque matin, environ vingt-cinq agents du service de la propreté de la ville et de la métropole procèdent au nettoyage du littoral.

Une opération quotidienne réglée au millimètre qui permet d'évacuer jusqu'à 2, voire 3, tonnes de débris qui jonchent le sol ou qui ont été déposés dans les poubelles. «Très tôt le matin, les galets sont nettoyés au jet d'eau par trois de nos bateaux, explique Pierre-

Paul Leonelli, l'adjoint au maire en charge de la propreté. Cette année, nous avons d'ailleurs acquis un bateau hybride qui fonctionne au carburant, mais aussi grâce à des panneaux solaires.

Après le passage des bateaux, c'est le tour des cantonniers à pied qui passent sur les plages pour ramasser à l'aide de pinces les mégots, cannettes et autres débris qui se trouvent au sol.»

Enfin, tout au long de la journée, un bateau fait la tournée des plages pour récupérer les sacs plastiques et autres déchets qui flottent sur le plan d'eau.»

### Les agents à rude épreuve

Ce matin, les agents de la propreté affectés au nettoyage des plages ont eu du pain sur la planche. En effet, c'est à eux qu'est revenue la tâche d'effacer les stigmates de la traditionnelle soirée des nouveaux bacheliers. Un apéro géant improvisé chaque année au niveau du quai des Etats-Unis auquel participent des centaines de jeunes Niçois.

D'une manière générale, ce début d'été restera comme une période particulièrement chargée pour les agents. «Entre les supporters de l'Euro, les diffusions de matchs en fan-zone ou encore la Fête de la musique, nos agents sont vraiment mis à contribution», explique l'élu, qui rend ainsi hommage à ses hommes mobilisés sur le terrain.

### Des progrès à faire

De plus en plus de touristes et de baigneurs niçois ont à l'esprit la nécessité de respecter la nature. Sur le littoral, les bons réflexes se développent. Comme

«Les gens sont de plus en plus respectueux.»

**Pierre-Paul Leonelli**

le fait de ramasser ses mégots (sur les plages où le tabac reste autorisé) ou encore de jeter ses poubelles avant de partir. Mais tout est loin d'être parfait. «D'une manière générale, les gens sont

de plus en plus respectueux de la propreté, estime Pierre-Paul Leonelli. Mais cela n'est pas le cas de tout le monde. Nous retrouvons encore trop de déchets abandonnés par les personnes qui dorment sur la plage.» •